

Norddeutsche Rundschau  
30. April 2024

## Großer Einsatz für die Mühle Aurora

**WILSTER** Großen Dank hat die Vorsitzende des Vereins zur Erhaltung der Rumflether Mühle, Christina Sachse, an alle Vorstandsmitglieder für ihr Engagement und an alle Unterstützer gerichtet, ohne deren tatkräftige Hilfe oder Spenden ein Erhalt des historischen Bauwerkes kaum möglich wäre.

Als letzte größere Maßnahme fand im vergangenen Jahr die Sanierung des Mühlen-dachs statt, für die der Verein rund 20 000 Euro aufbringen musste. „Einen großen Teil des Betrages konnten wir über Spenden finanzieren“, sagte Sachse. Die Veranstaltungen „Rock in der Mühle“ und das Kaffee-konzert mit den „Evergreens“ seien tolle Erfolge gewesen.

Zum Jahreswechsel zählte der Verein 134 Mitglieder. „Das sind leider drei weniger als ein Jahr zuvor“, berichtete Kassenwart Karl-Heinz

Schwarz. In seinem Kassenbericht konnte er trotz der hohen Investitionen von einer guten finanziellen Reserve sprechen. Das habe vor allem an den hohen Spendenbeträgen gelegen, die allein von der Bürgerstiftung Nortorf, vom Malerbetrieb Lars Böge sowie von der Sparkasse Westholstein mit insgesamt 4500 Euro zu Buche schlugen.

Die Mühle Aurora wird wieder am Deutschen Mühlen-tag, Pfingstmontag, 20. Mai, teilnehmen. Eine Mühlenbesichtigung ist somit an diesem Tag möglich, darüber hinaus beim Aktionstag „Die Wilstermarsch erfahren“ am 8. September. Am Samstag, 28. September, findet „Rock in der Mühle“ statt. *güs*

► Wahlen: 2. Vorsitzender Walter Schulz, Schriftführer Detlev Martens, Erster Mühlenwart Horst Dittberner, Kassenprüferin Thea Bauch.



Der Vorstand: (v. l.) Horst Dittberner, Karl-Heinz Schwarz, Christina Sachse und Detlev Martens (es fehlt: Walter Schulz).

Foto: Ines Güstrau